



Bordeaux, le 16 novembre 2021

Troisième circulaire : sections parallèles et calendrier à venir du congrès

Chères et chers collègues,

Les organisateurs du congrès ont reçu 240 propositions de communications pour les sections parallèles du congrès d'épigraphie de 2022. Faute de place, il n'a été possible de retenir que 160 d'entre elles. Nous avons envoyé une réponse à toutes les personnes ayant envoyé une proposition. Si toutefois l'une d'entre elle n'a pas reçu de courriel de réponse, qu'elle écrive au secrétariat du congrès (Sonia Syllac, ciegl2022@sciencesconf.org).

Par ailleurs, vous aurez également la possibilité de présenter des projets et des résultats de recherche sur des posters : l'appel à poster sera lancé d'ici à la fin du mois de novembre.

Enfin, nous rappelons que l'important budget que représente le congrès ne nous permet pas d'exonérer les auteurs de communications des frais d'inscriptions. Comme annoncé dans la dernière circulaire, leur montant sera équivalent à ceux du congrès de Vienne de 2017. Une réduction supplémentaire sera accordée aux membres de l'AIEGL. Nous pensons pouvoir ouvrir les inscriptions en décembre 2021 : une circulaire leur sera spécialement consacrée.

En attendant de pouvoir vous accueillir au Congrès international de Bordeaux 2022, nous vous prions d'agréer, chères et chers collègues, nos salutations distinguées.

Au nom du comité d'organisation du CIEGL 2022,

Pierre Fröhlich

Président du Comité d'Organisation

Milagros Navarro Caballero

Vice-présidente du Comité d'organisation